

ARTISANAT : Paroïlle va ouvrir une nouvelle agence en Seine-Maritime

La société spécialisée dans l'électricité, le chauffage, la ventilation et la plomberie [ETABLISSEMENTS PARMENTIER ET PAROIELLE](#) / **T** : 03.22.30.20.28 de Friville-Escarbotin dans la Somme et qui a été rachetée en 2004 par le groupe [ATELIERS DE CONSTRUCTION D'ETUDES ET DE REALISATIONS](#) / **T** : 02.35.04.74.00 va ouvrir une nouvelle agence à Isneauville en Seine-Maritime. La société a décidé de changer de nom et deviendra en octobre 2022 APEX (Acerel Paroïelle Électricité Expérience). Avec l'ouverture de cette deuxième agence, la société souhaite doubler le chiffre d'affaires actuellement d'un million et demi d'euros, l'objectif étant d'atteindre les cinq millions dans les cinq ans à venir.